

PTAだより

一之江小学校PTA
2020.12.22

後藤会長からご挨拶

日頃よりPTA活動に対しまして、ご理解とご協力を賜りまして、ありがとうございます。

早いもので、2学期も終わりに近づき、例年であれば、一之江小まつり、ふるさとまつり、餅つきと催し物が終わり一息ついている時期なのですが、今年は表だった活動が出来なかった2学期でした。

そんななかでも、学校ではエバリーコンサート、ハーモニカ教室、お楽しみPC教室など、子ども達が楽しめる行事が行われ先生方のご尽力に感謝する日々です。3学期も本部役員全員で、子ども達のために何が出来るか考えながら活動して参りたいとおもいます。



選考部活動内容

次年度の本部役員を選出するために活動します。

※9月から全家庭に電話による勧誘活動を開始しました。

※アンケートで興味をもたれた方へ本部活動の説明をしています。

◎来年1月までに本部役員の決定を目指して頑張ります！！

少しでもお話を聞いてみたい、と思われる方がいらっしゃいましたら、選考部員または本部役員までお声をかけてください。



●ベルマーク

PTA本部役員で10月に集計しました。各教室に箱を設置しているので引き続きご協力お願いします。

●集団下校訓練が12月16日に行われました。

エコキャップ回収活動



～ペットボトルのキャップの回収にご協力を～

エコキャップ回収事業は「江戸川区小学校PTA 連合協議会」の奨励により行われております。

【回収箱】職員玄関

【ご注意】1. 洗浄と乾燥をする。2. キャップについたシールは剥がす。
(レジ袋は回収箱にいれないようにお願いします)

P子のつぶやき。

丑年は「発展の前振れ(芽が出る)」を表す年になるといわれています。皆様にとって2021年がより良い年になりますように。